

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan mengenai efektivitas komunikasi interpersonal guru dengan murid selama pembelajaran daring pada masa pandemi Covid-19 di SMPIT Bina Insani Kota Kediri dapat disimpulkan bahwa,

1. Efektivitas komunikasi interpersonal guru dan murid dalam proses pembelajaran daring pada masa pandemi Covid-19 di SMPIT Bina Insani Kota Kediri dapat disimpulkan bahwa efektivitas komunikasi interpersonal dalam konteks pembelajaran daring dapat dikatakan belum optimal, dikarenakan beberapa unsur guna mencapai efektifitas komunikasi interpersonal tidak dirasakan pada semua siswa. Maka dari itu komunikasi interpersonal tidak selalu efektif untuk semua siswa dalam konteks pembelajaran daring.

Namun, perhatian terhadap unsur-unsur lain yang memengaruhi kenyamanan siswa dapat meningkatkan efektivitas komunikasi interpersonal di SMPIT Bina Insani Kota Kediri seperti sikap empati guru terhadap siswa, sikap saling mendukung guru dengan siswa, dan konsep kesetaraan dapat menciptakan lingkungan belajar yang efektif, positif, adil, dan setara yang dapat meningkatkan efektivitas komunikasi interpersonal antara guru dan siswa di SMPIT Bina Insani Kota Kediri.

2. Komunikasi interpersonal dalam proses pembelajaran daring dapat berjalan efektif jika faktor pendukung seperti jaringan internet, platform pembelajaran

daring, dan keterbukaan guru dengan siswa atau siswa dengan guru dapat berjalan dengan baik kemudian dimanfaatkan dengan baik

B. Saran

Setelah melaksanakan penelitian tentang efektifitas komunikasi interpersonal guru dan murid dalam proses pembelajaran daring pada masa pandemi Covid-19 di SMP Islam Terpadu Bina Insani Kota Kediri ada beberapa saran yang diajukan peneliti antara lain;

1. Guru dan murid SMP Islam Terpadu Bina Insani Kota Kediri saat melakukan komunikasi interpersonal, sebaiknya untuk saling merespon satu sama lain agar komunikasi interpersonal dapat berjalan dengan baik dan lancar untuk menghindari *miss communication*.
2. SMP Islam Terpadu Bina Insani Kota Kediri perlu menyediakan pelatihan atau panduan bagi guru dan siswa agar dapat memanfaatkan teknologi dengan efektif, sehingga komunikasi interpersonal dapat berjalan lebih lancar dan efisien.